
Calle que sirve de principal
salida  de  Luque  estará
cerrada por dos semanas
El  director  de  Obras  de  la  Municipalidad  de  Luque,  Arq.
Antonio Tito Aranda, informó que iniciaron los trabajos de
reparación en el cruce de las calles Pedro Juan Caballero
(principal vía de salida de Luque hacia Asunción) y Capitán
Insfrán, pleno microcentro de Luque. Los comerciantes de la
zona están disconformes con el plazo, pues alegan que son
perjudicados en plena pandemia.

A  días  de  las  elecciones,
calles  luqueñas  están
intransitables
Innumerables  calles  luqueñas  se  encuentran  en  pésimas
condiciones. Una de ellas es la avenida Gobernador Domingo
Martínez  de  Irala  entre  Ignacio  A.  Pane  y  Manuel  Ortiz
Guerrero, del barrio Julio Correa, de Luque.

Cerca  de  un  40%  de
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recuperados de cuadros graves
por  Covid,  quedará  con
secuela renal
Por  lo  general  entre  las  afecciones  más  frecuentes  del
Covid-19 se manifiestan en los pulmones, pero otro de los
órganos que pueden sufrir complicaciones con más frecuencia
son los riñones, ya que se ha observado que mientras más
severa sea la infección, se tiene un mayor riesgo de daño
renal. Según los últimos estudios relacionados se estima que
más del 40% de pacientes recuperados hospitalizados por Covid,
tendrá algún problema renal.

En  el  Hospital  de  Luque
extrajeron  cáscara  de  huevo
que tragó niño de un año
Por primera vez se llevó a cabo en el Hospital de Luque el
procedimiento denominado “broncoscopía rígida” para sacar el
cuerpo extraño desde la misma base de pulmón de la criatura.
El Dr. Javier Duarte, director General de la institución se
mostró  muy  contento  por  la  operación  exitosa  porque  la
criatura había sido trasladada de otro hospital.
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Ante  inoperancia  de
intendente,  hasta  vacas
invaden cementerio de Garay
Hasta vacas ingresan al cementerio de Gral. Eugenio A. Garay
(Guairá), que debería ser un lugar tranquilo, de reflexión y
paz para las familias. Sin embargo, es un lugar inseguro y
abandonado por la Municipalidad local, administrada por el
inoperante  intendente  Julio  César  Pereira  Berni  (ANR  –
Abdista),  quien  está  empeñado  en  buscar  su  reelección
(trikutu), dejando de lado las necesidades básicas del pueblo.

Francisco Russo se lanza como
precandidato  a  concejal  por
la ANR en San Lorenzo
Francisco Russo, el popular e influyente cantautor folclórico,
se lanza nuevamente a la arena política, esta vez para acceder
a un lugar en la Junta Municipal de San Lorenzo, su ciudad
natal. El precandidato a concejal de la lista 150 de la ANR
asegura que puede reivindicar la imagen del Partido Colorado y
que no trabajará solo, sino con la ayuda de la ciudadanía.
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